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标 题
关于再次呼吁为武昌区社会福利院下属的民福医院安装一

部医用电梯的建议

代表姓名 王 琨

案 由：

之所以称“难”，是因为本人过去提过两次，耗时两年，始终被拖着，一句话：遇

到绕着走，碰到矛盾躲着走，看见难点低头走，就是少考虑满足群众的切身需求。

一家医院（因业绩优异,曾上过中央电视台）该不该有一部医用电梯?民福医院

仅有一部客用电梯，容量过小，装不下医疗床具之类。遇到特殊情况，往往会发生万

分窘迫之事！

装一部医用电梯贵不贵?眼下连居民楼都在考虑加装电梯了,医用电梯不会是天价

之物吧!但这个问就是长拖不决!

“小工程”“微服务”，看小非小,关系到大民生!我们总在高呼“我为群众办实事”那

就得从细节处着力，就要解决群众“急难愁盼”之“小”事。说个例子,在山东聊城汽车总

站，以前只有男女卫生间，可遇上一些带着小男孩的女性，入厕常常不太方便。聊城城

管方面特意增加了“第三卫生间”,难题解决,皆大欢喜!

有一项民意调表明：现在老百姓就是“一老一小”问题。小孩入托上学暂且

不议，单表养老托老。民福医院是一家已事实存在二十多年的医疗服务机构,群众

企盼为其安装一部医用电梯,应该是一桩切合民情民意之事。主管部门老是拖着不办，

这与当前“深化党史学习教育”“我为群众办实事"的实践活动精神恐怕是不太相符合

的吧!
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建 议：

为此，恳请有关职能部门能认真考虑这已拖了三年之久的“小大难”问题。结

合即将通过实施的《武汉市养老服务条例（草案）》，有关部门更该主动作为，尽快

为武昌区社会福利院下属的民福医院院安装一部医用电梯。（参阅附件）。


